

名前：工藤 和歩 (くどう かずほ)
 配属先：田舎館グリーンセンター
 出身地：田舎館村
 好きな農産物：にんにく、花
 座右の銘：風林火山

津軽みらいの
若い千カラ
 ～ 職員紹介 ～



■ J A で働いた感想は？

地元の農家を支え、また直接ふれあう機会も多いことから、地元農業と一緒に盛り上げていける仕事。

■ 仕事をする上で心掛ける事はありますか。

窓口で最初にお客様が目にするのは自分なので、積極的に一番に動くことを心掛けています。

■ 休日の過ごし方又は趣味・特技を教えてください。

趣味は料理をすることや、筋トレをして体を鍛えることです。

■ 理想の職員像はありますか。

仕事を要領良くこなし、組合員の方に頼られるような職員を目指します。



読者の声

「津軽の桃」リキュールの記事を目にし、早速購入しました。上司へのプレゼントで購入し、とても喜んでもらえました。「津軽の桃」の認知度向上には良い商品だと思います。

(平川市 K・T 46歳)

桃のリキュールは好評のようで、売り上げ数はますますだと聞いております。たくさんの人に飲んでもらい、「津軽の桃」の認知度向上につなげてほしいので、皆さんどんどん口コミしてください。

暑くなったり寒くなったりと変な天気です。畑仕事も大変だけれど、年寄りの体調も大変。93歳の母は、夏の猛暑で食が細くなり心配です。

(平川市 Y・T 72歳)

今年夏は猛暑で、大変な日がありました。食欲の方は戻りましたか？少しずつでもきちんと食べさせてください。

今年も倭武多や花火大会が終わり寂しいです。あとは収穫に向けて頑張るのみです。

(板柳町 N・T 78歳)

台風や地震と災害の不安が絶えない9月上旬。無事に収穫できることを祈るばかりです。生産者の皆さん、体調管理に気を付けて収穫を乗り切りましょう！

J A津軽みらいの若い人たちの未来を感じる誌面の編集ご苦労さまです。地域活性化に貢献している様子がよくわかります。

(平川市 K・E 64歳)

頑張っている若手生産者は意外と多くいますので、紹介していきたいと思ひます。

最近広報誌がとても読みやすくなったと思います。

(藤崎町 I・H 82歳)

ありがとうございます。読みやすいように頑張って編集します。

桃のソフトクリームも大好きですが、にがり酒も飲んでみたいですね。

(田舎館村 N・T 65歳)

産直センターひらかの桃のソフトクリーム！プレスツアーでも記者の方が食べていました。津軽にがり酒もおいしいので、ぜひ飲んでみてください。おすすめですよ。

8月号で募集した「感謝」をご紹介します

8年前病気をし、冬に4カ月間入院生活。その間一日も欠かさず洗濯物を運んでくれた連れに感謝いっぱいです。

(平川市 N・K 64歳)

この世に生を受けたことに、姉妹が多いことに、家族を持ってたことに、仕事を定年まで続けられたことに、親類や友達のために何かしてあげられることに、今生きていることに、家族のみんなに感謝です。

(平川市 K・M 62歳)

J Aの人達にはいつも感謝しております。

(田舎館村 S・H 64歳)

後期高齢者といわれるようになると、体力も気力も落ちてくるのが身に沁みてわかります。若い人たちへの重荷にだけはなりたくないので、自分でできる畑仕事は頑張っています。私の作った野菜をおいしいと喜んで食べてくれる嫁や孫に感謝しています。

(田舎館村 O・I 70代)

超簡単レシピ助かっています。材料も家の畑にあるので作れるし、本当に感謝しております。

(藤崎町 Y・Y 29歳)

生後2カ月で我が家に来て早7年。いつも玄関で全身で喜びながら出迎えてくれて、家族を笑顔にしてくれる我家のわんちゃん。来てくれてありがとう！

(黒石市 M・M 58歳)

板柳年金友の会慰安会に参加しました。優しい職員の皆さまのおかげで、楽しい一日を過ごすことができ、本当にありがたく思っております。ありがとうございました。

(板柳町 K・E 69歳)

身近な人達が旅立っていくことが多くなった。そのたびに周囲に支えてもらっていた自分に気づき、感謝の気持ちが絶えない。

(黒石市 T・R 62歳)

秋は敬老の日や勤労感謝の日がありますね。感謝の気持ちを言葉にしてみたいはかがでしょうか。今月のテーマは「秋の味覚」。皆さんが楽しみにしている食べ物やおすすめの食べ方、作っている農家さんへの一言などお待ちしております。